



Fotos: Stark

Das Rot passt schon fast perfekt: Ex-Umzugsberaterin und neue CEO Janet Kolbensschlag, Confern-Lenker Andreas Kölling, Ex-Stark-Geschäftsführer und jetzt Gesellschafter Uwe Stark und Confern-Vertriebsleiter Michael Diebrok freuen sich über die neue Partnerschaft.

Die neue Starke Frau Kolbensschlag übernimmt Führung

31 Jahre lang hat Uwe Stark seinen Umzugsbetrieb aufgebaut. Jetzt hat er mit Umzugsberaterin Janet Kolbensschlag seine Nachfolge angeschoben: Sie übernimmt die Geschäftsführung. Zweite Neuigkeit aus Mainz: Stark ist zum Januar der Confern beigetreten.

Der Firmenname schreit einfach nach Wortspielen, zumal die Umzugsfirma selbst auf solche setzt: Janet Kolbensschlag hat zum 1. Januar als neue „Starke Frau“ die Geschäftsführung übernommen. Der 59-jährige Uwe Stark rückt in die Rolle des Gesellschafters und Shareholders. Bewegung war vor allem in das Unternehmen gekommen,

da Prokurist und CFO/CTO Julien Jourdan zum Jahresende 2020 das Unternehmen Richtung Relogg verließ (siehe dazu gesonderten Bericht auf Seite 32). Uwe Stark hatte im Dezember 1989 als Ein-Mann-Unternehmen seinen Umzugsbetrieb gegründet. Neben dem jetzigen Stammsitz in Mainz verfügt der Möform-Spediteur zudem über eine

Niederlassung in Wiesbaden. 1996 hatte Stark seinen Mitbewerber Umzüge Rauner übernommen, 2005 wurde das Unternehmen dann in seiner heutigen Form gegründet. 2007 erfolgte der Umzug nach Mainz an den heutigen Firmensitz. Seit Mitte letzten Jahres unterhält die Firma einen eigenen Containerpark (siehe **der möbelspediteur 04.2020**).

Starke Kooperation: Neu in der Confern

Stark Umzüge und Confern Möbeltransportbetriebe aus Mannheim gehen zukünftig einen gemeinsamen Weg: Seit 1. Januar arbeitet der Umzugsbetrieb unter der Confern-Dachmarke. „Mit der Confern-Kooperationsvereinbarung steigern wir unser Leistungspotenzial“, freut sich Uwe Stark über die neue Partnerschaft. „Damit sind die Weichen in eine erfolgreiche Zukunft gestellt.“ Auch Andreas Kölling sieht im neuen Partner eine Bereicherung für sein großes Netzwerk: „Mit Stark Umzüge haben wir einen leistungsfähigen Partner für



unsere Kooperation gewonnen, der in hohem Maße unsere Philosophie von Qualität und Leistungsfähigkeit verkörpert. Er ist ein kompetenter Partner für unsere Kunden im Rhein-Main-Gebiet und darüber hinaus.“ Stark füllt damit auch die räumliche Lücke im Confern-Netz, die durch den Ausstieg von Andreas Christ aus Wiesbaden vor rund drei Jahren entstanden war.



Neuer Partner: Auch Stark-CMO und -COO Gordon Walz (M.) arbeitet künftig unter dem Markendach der Conferngruppe.